

# *Chile revela la existencia de 13 casos de viruela del mono*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto: Marca.**

Santiago de Chile, 8 jul (RHC) El Ministerio de Salud de Chile reveló este viernes la existencia de 13 casos de viruela del mono en el país, 12 de ellos en la región Metropolitana.

En el informe, el ente sanitario recordó que "el primer caso fue confirmado el pasado 17 de junio, y se trata de un hombre adulto, quien había viajado a Europa".

Hasta ahora no se observa transmisión comunitaria, recalcaron las autoridades de salud.

Más adelante, amplia que "a partir de la alerta epidemiológica sobre viruela del mono emitida el 20 de mayo de 2022 por la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y Organización Mundial de la Salud (OMS), el Ministerio de Salud alertó inmediatamente a toda la red nacional de epidemiología y se iniciaron las acciones de vigilancia en todo el territorio nacional".

En el reporte, se explica que los principales síntomas de la enfermedad son "fiebre, dolor de cabeza y muscular, inflamación de los nódulos linfáticos, escalofríos y agotamiento".

Esa enfermedad se detectó por primera vez en la República Democrática del Congo en 1970, pero a comienzos de mayo de 2022 apareció un nuevo brote en España, Portugal, Estados Unidos y Canadá.

Según reportes de la Organización Mundial de la Salud, hasta el momento se detectaron más de tres mil 400 casos en 50 países, la mayoría en Europa. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/292998-chile-revela-la-existencia-de-13-casos-de-viruela-del-mono>



**Radio Habana Cuba**